



## Feuerwehr Breitbrunn braucht neuen Vorstand

Der langjährige Vorsitzende des Trägervereins der Feuerwehr Breitbrunn, Thomas Bader, wird bei der Wahl am nächsten Freitag nicht mehr antreten. Er begründete den Verzicht auf eine Wiederwahl mit seinen Ehrenämtern im Gemeinderat und im Bauausschuss. Außerdem ist Bader Sprecher der CSU-Fraktion im Gemeinderat. Über eine Nachfolge im Amt des Vorsitzenden ist noch nichts bekannt. Die Hauptversammlung des Trägervereins der Freiwilligen Feuerwehr Breitbrunn findet am Freitag, 28. Mai, im Restaurant La Perla statt.

### Category

1. Gemeinde

### Date

25/02/2026

### Date Created

21/04/2022